
Dezernat X         Frankfurt am Main, 14.12.2023
Stadträtin Rosemarie Heilig

25. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 14.12.2023

Frage Nr.: 2081 Bürgerdialog Energiewende

Stadtv. Homeyer - CDU -

Sehr kurzfristig wurden per E-Mail vom 05.12.2023 alle Stadtverordneten und 
Ortsbeiratsmitglieder zu einer einzigen Bürgerinformationsveranstaltung zur Gestaltung der 
Energiewende am 12.12.2023 in das Stadthaus eingeladen. Schon allein wegen parallel 
stattfindender Veranstaltungen werden viele Gemeindevertreter nicht teilnehmen können.

Ich frage den Magistrat:

Warum wird bei diesem sehr wichtigen Thema nicht zu separaten 
Informationsveranstaltungen in allen Ortsbezirken eingeladen, zumal dann - auch von den 
dort wohnenden oder arbeitenden Menschen - Fragen zielgerichteter gestellt und 
beantwortet werden können?

Stadträtin Heilig

Antwort:

Die Veranstaltung wurde federführend vom Bürgerdialog Stromnetz, einer Initiative, die vom 
Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz gefördert wird, in Kooperation mit dem 
Magistrat der Stadt Frankfurt am Main organisiert.

Die Veranstaltung gab dem Magistrat die Möglichkeit, lokale Themen einzubringen. Ähnliche 
Veranstaltungen zu diesem Thema finden in ganz Deutschland statt. 

Der Magistrat wird das wichtige Thema Energiewende unter anderem im Rahmen der 
kommunalen Wärmeplanung intensiv mit der Öffentlichkeit diskutieren. In einem ersten 
Schritt wurde die Konzeptstudie zur Vorbereitung der stadtweiten kommunalen 
Wärmeplanung am 30. November 2023 im Ausschuss für Klima- und Umweltschutz 
vorgestellt.


